

Agosto 24, 2017

Se firmaron los contratos para la construcción de 533 viviendas en distintas localidades de la provincia, mientras que recientemente se hizo lo propio para otras 100 casas en Chos Malal. La inversión total asciende a casi 760 millones de pesos.

El gobernador Omar Gutiérrez y el presidente de la Agencia de Desarrollo Urbano Sustentable (ADUS) y el Instituto Provincial de Vivienda y Urbanismo (IPVU), Marcelo Sampablo firmaron ayer un convenio con municipalidades, empresas constructoras y cooperativas para la construcción de 533 viviendas en distintas localidades de la provincia, incluidas en el Plan Nacional de Vivienda. A esto se suman otras 100 viviendas para Chos Malal, cuyo contrato se firmó recientemente en el aniversario de la ciudad.

Las unidades habitacionales se distribuirán en Neuquén capital, Añelo, Rincón de los Sauces, Zapala, Chos Malal, El Huecú y Buta Ranquil. La inversión total será de 758.205.379 pesos.

El gobernador recordó que "tenemos en ejecución en este momento 1.758 viviendas. Hoy tenemos 633, tenemos en proceso de licitación 782 viviendas y están próximas a licitar otras 271, lo que hace un total de 3.444 viviendas en ejecución y a ser ejecutadas". A esto se suman "1.560 que se han entregado durante esta gestión", dijo y remarcó que se trata de un total de más de 5.000 casas.

Destacó que la concreción de estas obras requirió un trabajo conjunto "entre la provincia, los intendentes y el gobierno nacional" y que, si bien es un desarrollo federal, "lo hacemos con nuestros arquitectos, generando trabajo aquí y poniendo en valor nuestros recursos".

El mandatario señaló que "le exigiremos a las empresas constructoras que la prioridad en los aproximadamente mil puestos de trabajo que se van a crear sea para los que ya están habitando en la provincia del Neuquén y sobre todo para los vecinos de las localidades donde se construirán las viviendas".

Recordó que en Chos Malal, donde hace más de un año se construyeron 178 viviendas, "tuvimos muchos problemas para la habilitación de los servicios", pero remarcó que sin embargo "nadie tomó una casa, hubo mucho respeto de toda la comunidad, porque cuando se toma una calle o se corta una ruta lo que queda demostrado es la falta de coraje para dialogar".

En otro orden, Gutiérrez destacó el desarrollo que está llevando adelante la empresa Tecpetrol en Fortín de Piedra y dijo que "se trata del plan más importante en esta segunda etapa de Vaca

Muerta, con una inversión de 2.300 millones de dólares que permitirá a partir de enero duplicar la producción de gas" en esa área.

También recordó que ya se han inaugurado los mataderos de Añelo y Loncopué y están próximos a inaugurarse los de Andacollo y Aluminé "para contribuir a diversificar la economía provincial". También se refirió a un fondo rotatorio de 40 millones de pesos que beneficiará a 250 productores de peras y manzanas y señaló que "lo importante es que esos fondos tendrán que devolverse y se volcarán nuevamente para ayudar a otros productores".

Por su parte, el titular de ADUS-IPVU, Marcelo Sampablo informó que "ya están los anticipos financieros de la provincia y de Nación, por lo que en pocos días más comenzarán las obras, que tienen un plazo de ejecución de 365 días, es decir que para esta época del año que viene tendríamos que estar entregando las viviendas".

A su turno, el intendente de Neuquén, Horacio Quiroga felicitó al gobernador Gutiérrez "por este reimpulso de las políticas de viviendas", y aseguró que "es un hombre que recorre mucho, que tiene una gran capacidad de gestión y de trabajo. No tengo dudas de que la inversión social, tal como lo demuestra el gobernador, va a ser una fuerte impronta en la provincia del Neuquén".

Finalmente, el intendente de Chos Malal, Hugo Gutiérrez agradeció al gobernador y señaló que la construcción de las viviendas "nos fortalece como comunidad y nos compromete a seguir trabajando para el crecimiento de toda la provincia, que no por casualidad recibe todos los días familias de otros lugares del país que vienen a radicarse".

Distribución de las viviendas

De acuerdo con los contratos firmados ayer, en Neuquén capital se construirán 126 viviendas, dividas en planes de 90, 13 y 23 unidades, respectivamente. El monto a invertir será de 147.562.253 pesos.

En Añelo se construirán 180 viviendas distribuidas en tres sectores con una inversión de 229.820.172 pesos, mientras que en Rincón de los Sauces se destinarán 56.565.251 pesos para la edificación de 48 unidades habitacionales.

Por otro lado, en Zapala se construirán cien viviendas en dos sectores de la localidad, con un presupuesto de 134.637.886 pesos. Las cien viviendas de Chos Malal demandarán una inversión de 100.288.675 pesos y el contrato se firmó en el reciente aniversario de la localidad.

Por último, en El Huecú se construirán 25 casas con una inversión de 29.286.620 pesos mientras que se destinarán 60.044.518 pesos para 54 viviendas en Buta Ranquil.

Estuvieron presentes los ministros de Gobierno y Justicia, Mariano Gaido; de Economía e Infraestructura, Norberto Bruno; de Salud y Desarrollo Social, Ricardo Corradi Diez; de Educación, Cristina Storioni; de Seguridad, Trabajo y Ambiente, Jorge Lara; de Energía, Servicios Públicos y Recursos Naturales, Alejandro Nicola; y de Ciudadanía, Gustavo Alcaraz,

entre otras autoridades provinciales.

También asistieron diputados provinciales, concejales y funcionarios de los municipios involucrados.

Neuquén Informa